
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第５回 稲生小学校 学校運営協議会兼学校保健委員会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和４年１２月８日（木） １５：３０～１７：００   

 

２ 場 所  図書室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

 【学校長より】2学期は今までのような行事もできるようになった。引き続き感染症

対策を行っていく。来年度に向けて準備を始めている。今年度の総括をしていく必要

がある。 

 

４ 協議内容 

（１）令和 4年度学校関係者評価について 

  今年度は，より評価をしやすいように評価項目を見直した。いただいたご意見をも

とに児童の実態と学校経営方針に応じて，学校で来年度に向けて検討していく。12

月 23日（金）までに学校に提出をお願いしたい。 

（２）児童の様子について 別紙「学校だより」にて各学年の取り組みや様子を紹介。 

（３）その他  

①塩屋口の交差点について 

【扇野 PTA 会長より】PTA でこがね園等の保護者とも通学路の変更について話した

が，裏道はかえって自転車や自動車がよく通り危険。今後子どもの数も減っていく見

込みなので，現状の通学路のままでよい。 

②レガシー事業の進捗状況について 

11月 12日（土）に PTAや小林夢協会長のご協力を得て，運動場周囲の樹木伐採や

垣根の整備を行った。紫つつじの植樹に向けて特別委員会と連携して環境整備を進め

る。レガシー事業の実施計画の中に，各学年の地域学習の主な内容が載っているが，実

施内容ではなく資料として挙げているものもある。  

 

５ 学校保健委員会 

（１）本校児童の健康状態・保健室来室状況等について 養護教諭より現状を説明 

（２）学校医，学校歯科医，学校薬剤師の先生方より 

 小野内科医院長 市内でも兄弟姉妹から感染が広がっている様子が見受けられる。 

         これからインフルエンザも流行る可能性あるので感染症対策を。 

 赤塚歯科医院長 7月に 3年ぶりに歯磨き指導を体育館で行った。講話を中心に模型

を使ったブラッシング指導やクイズによる学習を行った。来年度も

コロナ感染状況をふまえ実施していきたい。 

 斎藤薬剤師   学校の環境体制が適正であるかチェックしている。今年度は飲料水

検査，照度検査，粉塵検査を行った。今のところは問題なし。 

 

６ 杉谷コーディネーターより 

 学校関係者評価について。令和 5年度の学校経営方針に学校運営協議会委員の意見が

反映されなければいけない。地域協働のところにご意見を書いてほしい。 

 

７ その他 連絡 

  ・2月 17日（金）第 6回学校運営協議会 9：30（図書室） 


